

Regentschaft von Ralf Stockmann endet

Siedlergemeinschaft feiert am letzten Wochenende im August ihr Schützenfest

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Regentschaft des Königs der Siedlergemeinschaft Gievenbeck, Ralf Stockmann, und seiner Königin Marion Mattauch endet am 26. August. Wer sein Nachfolger wird, entscheidet sich beim Schützenfest vom 24. bis 26. August. Gefeiert wird auf dem Festplatz an der Roxeler Straße, teilt die Siedlergemeinschaft mit.

Das Festprogramm beginnt am 24. August um 19.30 Uhr mit der Stangenkrönung. Unter Mitwirkung des Schützenvereins Gievenbeck wird die Vogelstange mit einem Blumenstrauß geschmückt und aufgerichtet.

Am 25. August steht zunächst um 15.30 Uhr das

Pokal- und Medaillenschießen auf dem Programm. Dem schließt sich um 20 Uhr der öffentliche Bürgerball an. Hierzu laden Vorstand und Festausschuss der Siedlergemeinschaft ein.

Am 26. August geht das Schützenfest um 10.45 Uhr mit dem Antreten der Schützen auf dem Festplatz an der Roxeler Straße weiter. Um 11 Uhr beginnt das Schießen der Jungschützen. Zum Mittagessen laden die Siedler ab 12 Uhr im Festzelt ein.

Um 13.15 Uhr heißt es erneut Antreten aller Schützen auf dem Festplatz. Anschließend folgt der Festmarsch durch die Siedlung, bei dem auch das Königspaar Ralf Stockmann und Marion

Mattauch abgeholt und mit dem Fahenschlag geehrt wird. Nach der Kranzniederlegung zur Ehrung der Gefallenen am Mahnmal der Siedlergemeinschaft geht es zurück zum Festplatz. Dort beginnt um 15.30 Uhr das Königsschießen. Die Besucher können sich bei Kaffee und Kuchen stärken und einem Platzkonzert lauschen. Für die kleinen Gäste steht eine Hüpfburg bereit. Zudem gibt es eine Verlosung mit zahlreichen Preisen.

Die Proklamation des neuen Königs ist für 18.45 Uhr geplant. Anschließend sind alle Siedler und Gäste zum gemütlichen Ausklang des Schützenfestes eingeladen.



Die Majestäten von 2011 (v.l.): Gabi Musiolik (Begleitdame), König Ralf Stockmann, Königin Marion Mattauch und Maike Brüggemann (Begleitdame). Foto: kmo